





# 首脳、去られて上院 農業團が行き惱む

上院議員のケンヨン氏は

合衆國控訴院判事に就替  
◇後釜に何人が出るか問題

昨秋米國農業家が職後の恐慌と  
政府に迫つて保護政策を採用す  
べく極力運動した當時合衆國

上院内に農業地出身の上院議員  
が農業概念を放て農業家保護  
後援の旗の下に團結し先づ當  
時議會の大問題となつて居た  
臨時關稅案の改正によつて輸入  
農產物に重稅を課し米國農業を  
保護する共に金融設備を政府  
の力にて完備し農業家の一時  
急難を救ふることに努力して輸入  
内に農業團とも稱すべき

農業團の現はれて今尚政  
治上頗りに農業家保護に運動し  
一方から見れば歐國をなすの  
觀がある此一派の首領として今  
院を去ることとなつた

此任命を聞いた華府政  
界には都の流言浮説が行はれ  
州出身のケンヨン上院議員は突  
然大統領から合衆國巡廻評  
院の判事として指名せられて今  
院を去ることとなつた

一派の現はれて今尚政  
治上頗りに農業家保護に運動し  
一方から見れば歐國をなすの  
觀がある此一派の首領として今  
院を去ることとなつた

農業團の現はれて今尚政  
治上頗りに農業家保護に運動し  
一方から見れば歐國をなすの  
觀がある此一派の首領として今  
院を去ることとなつた

# 米國禁酒厲行 年一億弗

必要ださ

発表

する

と

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は







サクラメント(二)  
賭博の常習より  
目醒めて

女シズ子一月廿九日出生  
新時代運動

スタクトン(卅)

基督教會の世界的新時代運動の

議論會に邦人も招待

アド・長老、基督教會内に於て右委員會歡迎の晚會を開く廣く基督教會の

教會牧師及び教會關係者を招

きて當地方に於ける運動方針に

關する一大論議會を催す筈なる

が邦人基督教會に於ても招待を

受けたれば同教會より奉教師、

長老上田、豐氏外京野、大橋諸君出席すべしと云ふ

市内宮、宮商店にて

全部に於ては期御しに就く冬物

日當市中島旅館に本木(三番)ル

リム)新岡(五番)兩氏止宿せる

日本氏は時計を盜まれ其旨警

告に届出たりしが昨日實察よ

日本現はる去年の四月十八

日當市中島旅館に本木(三番)ル

リム)新岡(五番)兩氏止宿せる

